

Bionik-Ausstellung des Ministeriums für Umwelt, Naturschutz und Verkehr Baden-Württemberg auf der Gartenschau in Horb

PatenteNatur NaturPatente – Was Bionik der Umwelt bringt

Warum sind die Blätter der Lotusblume nie schmutzig? Warum erfriert der Eisbär nicht? Und warum ist „Knochenarbeit“ für Architekten so wichtig? Auf diese spannenden Fragen gibt die Ausstellung des Ministeriums für Umwelt, Naturschutz und Verkehr spielend Antwort. Verschiedene Beispiele aus den unterschiedlichsten Lebens- und Naturbereichen zeigen, wo der Mensch von der Natur gelernt hat und wie Bionik – ein Kunstwort, zusammengesetzt aus „*Biologie*“ und *Technik* – helfen kann, unseren natürlichen Lebensraum zu schützen und schonender zu nutzen. Die Ausstellung in Wabenform zeigt, welche Patente die Natur bereit hält, die sich für innovative Produkte im Sinne einer nachhaltigen Entwicklung nutzen lassen. Diese Geheimnisse gilt es zu erforschen: Kopieren allein reicht da nicht aus. Lassen Sie sich anregen für eine lebenswerte Umwelt und eine zukunftsfähige Entwicklung!

Die UVM-Ausstellung wird auf der Gartenschau in Horb im Treffpunkt Baden-Württemberg vom 20. Mai bis 5. Juni präsentiert. Der Besuch der Ausstellung selbst und weiterführende Begleitmaterialien sind kostenfrei.



Legende zu Bild:

Mobile Bionik-Ausstellung des Ministeriums für Umwelt, Naturschutz und Verkehr Baden-Württemberg